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A n f·r a 9 e 

Der Abgeordneten Dro Schranz 

und Genossen . 
an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung, 

betreffend die Altersforschung in österreich 

Die Altersforschung ist bereits seit langem ein seriöser 

Zweig multidisziplinärer Forschungsvorhabeno Sie hat auch 

bereits sehr wichtige Ergebnissegdie insbesondere zur Ver

besserung der Lebensverhältnisse älterer Menschen von ,. 
Bedeutung sind, gebracht. In österreich gibt e~ erst seit 

·.1970 eine nennenswerte Förderung der Altersforschung, wobei 

insbesondere das Institut für Altersforschung der Ludwig

Boltzmann-Gesellschaft besondere Leistungen erbrachte. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesminister für Wissenschaf~ und Forschung die nachstehende 

Anfrage 

1. Welche von Ihrem Ressort geförderten Aktivitäten auf dem 

Gebiet der Altersforschung, insbesondere vom Ludwig

Boltzmann-Institut für Alterforschung wurden bisher ent

wickelt? 

2. lielche Forschungsprojekte oder so?stige Forschungsaktivitäten. 

auf dem Gebiet der l-lltersforschung sollen von Ihrem Ressort 

in der nächsten Zeit gefördert werden? 
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